
Nous avons emménagé en juillet dernier sur le boulevard Mont-Royal. Nous  
venions du plateau très vivant et bruyant surtout le soir. Nous avons  
justement choisi Outremont pour sa tranquillité et notre petite famille à  
venir. 
Nous considérons que la salle de 800 personnes n’aidera pas à garder ce  
secteur calme et paisible. Nous avons choisi un quartier résidentiel et nous  
désirons que celui-ci le demeure. 
Une salle de 800 personnes causera beaucoup de va et vient et beaucoup de  
bruits au moment de la fermeture de celle-ci que ce soit à 23h ou 2h du  
matin ce sera bruyant et incommodant pour les résidents aux alentours. 
De plus, la ville ne surveille pas vraiment (sauf les jours de nettoyage de  
rue) les voitures qui se stationnent sans vignette devant chez nous. Elles y  
sont souvent plus de 2h et n’ont aucune amende. Ce qui fait que déjà les  
stationnements sont tous pris par des gens de  
l’université/cepsum/football/garderie sans vignettes, alors que nous  
payons bêtement notre vignette et nous n’arrivons pas à se stationner  
près de chez nous. Cette salle de 800 personnes n'aidera pas du tout à  
avoir des espaces de stationnement pour les résidents qui paient leurs  
vignettes. 
Nous sommes totalement en désaccord avec la conception de cette salle de  
réception. Nous désirions que notre quartier demeure résidentiel et non  
commercial. 
 
Valérie Frenette 


